

VIDA CULTURAL

Fernández-Braso, premiado en el concurso de cuentos de la Caja de Ahorros de León

León 1. (Crónica de nuestro corresponsal, por teléfono.) En una gala literaria, celebrada anoche en el hotel Conde Luna, don Miguel Fernández-Braso, de Madrid, resultó ganador del primer premio del tercer concurso de cuentos convocado por la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de León. Este primer premio está dotado con 20.000 pesetas, y al certamen se presentaron 368 trabajos.

Asistieron al acto el gobernador civil, señor Ameijide Aguiar; el presidente del Patronato de dicha entidad, don Emilio Hurtado Llamadas; alcalde de León, señor Arroyo Quiñones, y otras autoridades. Estaban presentes, igualmente, numerosas personalidades de la vida cultural y artística, actuando de mantenedor literario del concurso el prestigioso escritor y periodista don Marino Gómez Santos.

El Jurado estaba formado por Dámaso Santos, como presidente; Emilio Salcedo, Antonio Pereira y Victoriano Crémer. Al final de la cena se dio lectura al acta clasificadora correspondiente, siendo galardonado con el segundo premio, dotado con 15.000 pesetas, el original de Jorge Ordaz Gargallo, de Barcelona. El tercer premio, de 10.000 pesetas, se adjudicó a Laureano Bonet Mújica, también de Barcelona, y el cuarto y quinto premios, dotados con 5.000 pesetas cada uno, se concedieron a José María Pérez Lozano, de Madrid, y José María Sala, de Barcelona. La decisión del Jurado fue acogida con grandes aplausos. Con estos trabajos se editará un libro y se entregarán 20 ejemplares a cada uno de los autores premiados.

Finalizada la concesión de los premios, Dámaso Santos pronunció unas palabras para destacar la personalidad de los galardonados, la amplia confrontación de los trabajos presentados para su selección y lo que representa la Caja de Ahorros en las obras culturales que se realizan en León.—Mo CAYON.

CONFERENCIA SOBRE MARAÑÓN DE MARINO GÓMEZ-SANTOS

En la Obra Cultural de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de León ha pronunciado una conferencia sobre el tema "Gregorio Marañón y su tiempo" el escritor don Marino Gómez-Santos.

Presidió el acto el presidente, don Emilio Hurtado Llamas, quien hizo la presentación del conferenciante. Tras sus palabras Gómez-Santos abordó el tema, en el que trabaja desde hace varios años, por tratarse

de una biografía que se propone publicar en el próximo, coincidiendo con el X aniversario del fallecimiento del doctor Marañón.

Se refirió Marino Gómez-Santos, en primer lugar, a la niñez del doctor Marañón, en cuyos capítulos aportó datos rigurosamente inéditos y de gran interés para el estudio de la personalidad del ilustre médico. Al mismo tiempo el conferenciante iba trazando con seguro trazo y gran sentido el color, el cuadro político de la época y el panorama que ofrecía la Corte en aquel tiempo.

El relato de Marino Gómez-Santos estuvo animado por un retablo de personajes de la época, que el conferenciante fue perfilando y que prestaban al relato su propia atmósfera.

A lo largo de su intervención, Gómez-Santos terminó refiriéndose a la época en que don Gregorio Marañón era ya el doctor Marañón, profesor del Hospital Provincial, autor de varios libros, conferenciante de éxito creciente a partir del ciclo celebrado en el Ateneo y, además, "figura nacional" cuando aún no había alcanzado los treinta años de edad.

El salón de conferencias de la Caja de Ahorros de León se hallaba completamente lleno de público, formado por médicos leoneses y público diverso, entre el que se encontraban muchos jóvenes.



Marino Gómez-Santos